

Sánchez trasladada a las bases la decisión del pacto con Podemos

El candidato del PSOE sortea la presión de los dirigentes con la llamada a un referéndum sobre un eventual acuerdo de Gobierno con Pablo Iglesias

A. DÍEZ / J. MARCOS, Madrid
Que hablen las bases. Esa fue la salida táctica con la que Pedro Sánchez, secretario general del PSOE, retó ayer a los líderes territoriales socialistas que rechazan su pretensión de pactar con Podemos y los independentistas para garantizar su investidura como

presidente de Gobierno. Lo hizo en el comité federal reunido ayer en Madrid, y ningún dirigente pudo oponerse a dar la palabra a la militancia. Eso sí, la andaluza Su-

sana Díaz exigió que se conozca "la música y la letra" antes de votar. Fueron cinco horas de debate y 40 intervenciones, en las que quedó claro el recelo que susci-

tan los planes de Sánchez, a quien se le recordó la realidad de la derrota socialista en las urnas.

Antes hubo un duro choque sobre la fecha del congreso para elegir al secretario general. Ganaron las federaciones: se celebrará en mayo, antes de una eventual repetición electoral. PÁGINAS 15 A 17

EDITORIAL

El PSOE no es la CUP

PÁGINA 11

La llegada de la oposición eleva el optimismo en la conferencia de paz de Siria

Los grupos rebeldes condicionan el diálogo al cese de los bombardeos

JUAN CARLOS SANZ, Ginebra
La oposición siria pedirá el cese de los bombardeos contra civiles y el levantamiento del asedio a varias poblaciones antes de abordar cualquier diálogo con el régimen de Bachar el Asad. Después de resistirse durante días a participar en las negociaciones de paz convocadas por Naciones Unidas en Ginebra, los 17 miembros de la delegación opositora llegaron anoche a la ciudad suiza, donde tienen previsto reunirse hoy con el mediador de la ONU para Siria, el diplomático italo-sueco Staffan de Mistura. PÁGINA 3

Cerco a la impunidad fiscal de las firmas tecnológicas

RAMÓN MUÑOZ, Madrid
Haciendas nacionales e instituciones como la UE han decidido poner coto a la impunidad fiscal de firmas tecnológicas como Google o Apple, que eluden el pago de miles de millones de impuestos. No obstante, España prefiere una solución internacional de consenso a las duras multas que han aplicado Italia o Reino Unido. PÁGINA 37

negocios

La crisis política pone en guardia al dinero



SIGUE OCURRIENDO A DIARIO. Al menos 37 personas, la mayor parte mujeres y niños, murieron ayer cuando una embarcación llena de refugiados sirios, afganos y birmanos naufragó frente a la costa occidental de Turquía, en aguas del Egeo. Los equipos de salvamento rescataron a 75 personas y han ido recuperando los cadáveres. En la foto, el cuerpo de un niño de corta edad yace sobre una roca. / OZAN KOSE (AFP) PÁGINA 2

El triunfo de la multitud conectada



Cómo la inteligencia colectiva organizada a través de Internet aspira a cambiar la educación, la industria y la política

A. Williams Woolley, A. Monroy-Hernández y M. Klein

Michael Bloomberg, un millonario en perpetua reinención

El exalcalde de Nueva York y magnate de la comunicación mira a la Casa Blanca [Amanda Mars](#)

Imaginamos un mundo sin GPS en el 25º aniversario de su invención [Javier Sampedro](#)

idealista